





BOLETÍN DE PRENSA

Cuernavaca, Morelos a 26 de noviembre de 2021

Busca Tania Valentina políticas públicas para la igualdad de género

Trabaja en iniciativas para impartir temas de violencia e igualdad de género en las escuelas públicas

Con la finalidad de seguir sumando en la lucha por la igualdad de género y sobre todo en la eliminación de la violencia contra las mujeres, la diputada Tania Valentina anunció que trabaja una iniciativa con la finalidad de que se cree una materia para ser impartida en el sector educativo y con ello reeducar a las niñas y niños a través de la formación académica.

La legisladora del Partido del Trabajo, señaló que la violencia aún persiste en Morelos, por lo que a través del Congreso de Morelos se deberán creer políticas públicas para mejorar la condición de vida, principalmente de las mujeres, quienes estadísticamente, presentan mayores índices de violencia en su contra.

"Voy a presentar una iniciativa donde se le va a pedir al sistema educativo oficial que se haga un plan en Morelos donde haya una materia sobre la igualdad de género, que es un tema vital e importante; si en la casa está todavía la costumbre de que el padre golpea a la madre, tenemos que hacer que en la escuela se reeduquen los pequeños y que sean ellos los que digan que no es correcto".

"En las escuelas se deberá enseñar que el niño y la niña valen igual, también que el noviazgo, que es donde empieza, no se permita el jalón del cabello o la cachetada o revisar celulares porque eso no es normal y no se debe de permitir; por eso es importante la reeducación, sigue habiendo violencia, pero tenemos que reeducar y se debe hacer desde un Congreso del Estado con políticas públicas que permitan sensibilizar, pero lo más importante, es castigar, porque una ley sin dientes, no funciona", apuntó.

Finalmente, Tania Valentina señaló que seguirá caminando con las mujeres para ver de que forma se legisla y que puedan cumplirse sus derechos, pero sobre todo, que las estadísticas de violencia y desigualdad se erradiguen en Morelos.



